

2学期になって・・・ その2 「二歩目も大事で大切」



一学期の委員長会で、1組の濱田先生が『一学期の委員長で、クラスが決まる』と言われていました。一学期の委員長が主にクラスを作っていく。そのクラスを二学期の委員長はどう受け継いでいくかです。二学期は、一学期の終わりごろから何回も言われていた大きな行事が二つもあります。どちらの行事も委員長が中心ではないのですが、委員長がやる仕事はたくさんあると思います。そして、クラスの人達がやる仕事もたくさんあると思います。文化祭はまだしも、体育大会は二学期が始まってすぐの行事です。ということは、一学期のクラスがどんな雰囲気だったかが大切になっていきます。一学期の雰囲気がグダーとガラガラしていたら、それに引き続き二学期もガラガラになってしまうでしょう。はたして、クラスは一学期、ガラガラなっていたのでしょうか。私はそんな事はないと思います。でも、二学期が始まって、夏休み気分の人が多いのではないのでしょうか。一番は忘れ物が多かったことです。一学期に考えた『けじめをつけみんな協力する』という中に忘れ物を無くすという意味がありました。このままでは3分前着席も、グダグダになってしまうかも知れません。なので、一学期以上に、委員長は頑張っていかなければなりません。一歩目も大事ですが二歩目も大切だということです。また、今日生徒会長が『一年生は先のことを考えて行動できるようになりましょう』と言っていました。一学期は部活動でも先輩についていけただけでしたが、二学期は自分たちも、頑張らなくちゃいけないのです。一学期のように、基本のような事ばかりせず、二学期からはやることが増えて疲れると思いますが、気を抜かずに頑張ろうと思います。(2組)

「できるようにになりたいこと」

私は二学期に頑張りたいことがあります。一つ目は体育大会です。理由は、走るのが苦手だからです。私はリレーの順番を決める時に私は走るのが遅いからどうなるか不安だったけど、遅い人と速い人が一緒に話し合っていて決めていたので、私も走るのが遅いけど、全力で走って頑張りたいと思いました。

二つ目は文化祭です。私は歌をあまり上手に歌えないので、歌の練習の時に全力で歌えるようにしたいです。私は部活動で出すものがあるので、それも頑張りたいと思います。

三つ目は忘れ物を無くすことです。一学期に忘れ物が多くて自分も困ったし、相手も困らせてしまったので、二学期に出来るようにしたいと思います。相手を困らせてしまうのはいけないことだから、二学期にがんばりたいと思います。一学期にできたことはもちろん、できなかった事もできるようにして、いろいろな行事をケガなく成功させることをがんばりたいと思います。(2組)

「勉強・ふだんの生活で変わっていくこと」

私は特に勉強を頑張りたいです。理由は二学期は一学期に習ったことを生かしていける学期だと思っているからです。一学期に習ったことを使って、更にむずかしくなってくると思うので、一学期の復習をしっかりすること、二学期に習っていくことを予習した

り、時間がある時は復習をして完璧にしていきたいです。

また、勉強だけでなく、ふだんの生活・体育大会・文化祭で自分を成長させていきたいです。やっぱり成長するには、ふだんの生活(学校生活)があたりまえにできないといけないと思います。今回の体育大会のクラスの目標を達成するには、自分だけが中心で、他の人を見ないというのではなく、自分のことだけでなく周りのことを見ないと、「仲間と団結し、協力し合うクラスになる」が達成できないと思います。私はこの目標を達成させるには周りを見て行動することもそうだし、困っている人がいたら自分からすぐに助けに行くことで協力になると思います。私は1学期よりも勉強の時間を増やしたり、今までよりもしっかりと周りを見て行動したり、助けたりしたりしていきます。(6組)

「成長」

一学期は初めての中学校生活を送っているいろいろな自分の係とかでアタフタしたけど、二学期はもう中学校生活には慣れたのでアタフタせず、自分からキビキビ動けるようにしたいです。しかも二学期は体育大会や文化祭があるので、みんなの迷惑にならないようにがんばります。一学期や三学期よりも学校に行く回数が多いので、かぜをひかないようにしたいです。学校の授業や部活でも集中して真面目に取り組みたいと思います。授業ではきちんと話を聞きたいと思います。テストの時に困らないよう、常に復習したいです。部活では一学期よりもがんばって、大会でいい結果がでるようにがんばりたいです。あと、6組の悪いところを直したいです。それは私語と忘れものです。1人がしゃべるとすぐみんなしゃべりだすので、そこをなくして行って、うるさいと思ったらすぐに注意をしたいと思います。忘れ物では、事前にきちっと用意をしたいと思います。あと、みんなが積極的に動いてないので、積極的に手をあげたり、動いたり出来たらいいなと思います。一部分だけするんじゃなく、決まったら嫌とか、文句を言わず、決まったことは最後まできちっとできたらいいなと思います。(6組)

「二大行事を成功させるために」

ぼくはもうすぐある、初めての体育大会と文化祭が成功するためには、まずクラスみんなで団結し、仲良くなるのが大切だと思います。その理由は、体育大会だと団結せず、みんながバラバラの気持ちだったら、もちろん優勝することもできないし、仲良くなかったら、何にも楽しくなくて良い気持ちにもならず、良い思い出にもならないからです。文化祭だと、団結することによって良いハーモニーになってきれいな歌声になるのに、団結していなかったら全然きれいな歌声じゃなくて変な感じになり、金賞をとることが出来なくなるからです。(3組)

「がんばる!!」

中学生になってはじめての文化祭、体育大会があり、部活も毎日のようにあり、多分疲れるのも2倍くらいになると思います。しかも、テストもあり、勉強もしないといけなくなり、何かが中途半端になってくるのでは?と思います。だから、勉強もがんばり部活もがんばって、文化祭と体育大会もがんばる!! 部活と勉強と学校の3つを両立できるようにがんばる。それと、家で予習復習をしたり、家でもしっかりと勉強をする事をがんばります。あと、部活の新人総体で勝ち進めるようにがんばりたいです。総体ではあと少しのところまで県大会に出場できませんでした。なので、今年は東播大会優勝、県大会出場をめざして日々練習に取り組んでいきたいです。(3組)

